



association
régionale
la gruyère

Communiqué de presse

Bulle, le 11 avril 2022

Un an après son lancement, l'application iGruyère est bien implantée

Voici une année, que l'Association Régionale la Gruyère a mis en ligne l'application iGruyère. C'est donc, le moment opportun pour réaliser un premier bilan de son utilisation dans le district qui montre qu'elle est bien accueillie et appréciée, avec un tiers de la population active des villages qui l'utilise quotidiennement.

Rappelons qu'iGruyère permet à tous•tes les habitant•e•s qui ont téléchargé l'application d'être notifié•e•s instantanément au sujet d'informations officielles dans leur commune ou dans celles qu'ils•elles ont ajoutées à leurs favoris. iGruyère compte non seulement les 25 communes du district, mais également 5 entités: la Préfecture de la Gruyère, l'Association intercommunale « Sports en Gruyère » (AISG), l'Association Régionale la Gruyère (ARG), La Gruyère Tourisme et le Réseau Santé et Social de la Gruyère (RSSG). Toutes les entités disposent d'un accès, qui leur permet de rédiger directement leurs articles via un éditeur en ligne. Les administrations de chaque commune et entités peuvent ainsi directement rédiger et transmettre les informations importantes à leurs citoyens•nes.

A ce jour, plus de **500 articles** ont été édités durant la première année d'activité. L'application a répondu à un réel besoin dans les communes villageoises de la Gruyère. En effet, dans les villages, **un tiers de la population active** a téléchargé l'application et l'utilise quotidiennement. Ce qui, selon nous, est un très bon indicateur d'implantation et montre que ce service est cohérent avec les besoins de la population.

Quant à la Ville de Bulle, où le service de la communication était déjà très compétent, iGruyère vient compléter la palette et ainsi diversifier les solutions disponibles pour les habitants. Nous y remarquons une forte croissance d'utilisation très encourageante, le canal iGruyère compte, par exemple, déjà 3 fois plus d'abonné•e•s que la page Facebook de la Ville.

iGruyère a su montrer sa grande utilité lors des situations d'urgence. En effet, la quasi-totalité des communes du district a utilisé ce service notamment pour notifier à la population les intempéries des mois de juin et juillet derniers, afin de prévenir les habitant•e•s des éventuels dangers. Ce fut également le cas pour les coupures d'eau ou encore les perturbations des numéros d'urgence.

Les différentes entités utilisent également ce service pour transmettre diverses informations pratiques à leurs habitant•e•s, notamment des changements d'horaires, des annonces de manifestations, de travaux publics ou encore de mises à l'enquête.

Après quelques mois d'utilisation, un questionnaire a été transmis aux diffuseurs afin de connaître leur ressenti sur ce moyen de communication. Il s'est avéré que tous ont apprécié la facilité et l'utilité de ce nouveau service. Ils appellent vivement la population à télécharger l'application afin d'en faire un moyen privilégié pour diffuser leurs informations directement à la population.

Il est bon de rappeler que l'application iGruyère stocke aucune donnée personnelle des utilisateurs•trices et que l'application ne nécessite pas de compte pour pouvoir l'utiliser. Il suffit de la télécharger et de sélectionner les communes et associations dont vous souhaitez être notifié•e•s.

Dans le contexte actuel, la non-collecte des données des utilisateurs•trices est un élément essentiel de la sécurité informatique. Ce service est donc sécurisé et permet d'y naviguer en toute confiance.

Depuis sa mise en ligne, l'application a subi plusieurs mises à jour. Il est essentiel que ce service reste dynamique et s'adapte aux évolutions technologiques. La société **Jobby Sàrl** s'efforce donc de développer continuellement ce service pour qu'il reste attractif.

Ces différentes informations permettent de tirer la conclusion suivante : iGruyère est bien accueillie aussi bien par la population qui l'utilise que par les diffuseurs qui publient des articles. Un accent sur la communication est maintenu afin de faire connaître ce service au plus grand nombre et ainsi en faire un service de communication à part entière pour l'ensemble du district.



Informations complémentaires :

- M. le Préfet Vincent Bosson, Président de l'ARG - 026 305 64 00

Association Régionale la Gruyère
Rue de la Condémine 56 - 1630 Bulle
info@regiongruyere.ch - www.regiongruyere.ch